

令和6年度



緑風

狭山台小学校だより第5号

令和6年9月2日

児童数 388人

◎ かしこく やさしく たくましく

明るい笑顔が輝く 2学期に

静かだった学校に、子供たちの明るい笑顔と元気な声が戻ってきました。夏休みが終わり、本日から2学期が始まりました。ご家族と健康で楽しく、44日間の休みを過ごせたからか、教室で友達と過ごす、子供たち一人一人の姿がひと回り大きくなった感じがしています。

この夏は、各地で様々なイベントが盛んに行われました。特に心に残ったのが、フランスで開催された、パリ2024オリンピック競技大会でした。夏季オリンピックとしては、通算33回目の開催です。コロナ禍の中で実施した東京大会から3年が経ち、2大会ぶりに観客を入れての開催は歓声と拍手に包まれ、本来のオリンピックらしい雰囲気彩られた素晴らしい、“スポーツの祭典”となりました。



この大会には、世界207の国々や地域から選手が集い、32競技、329種目で熱戦が繰り広げられました。夢を叶えた瞬間の歓喜あふれる笑顔、嬉しさに涙する優勝者、最後まであきらめることなく、全力で戦い抜くひた向きさなど、一瞬にかける、アスリートの様々な顔や姿に感動しました。

真剣に競技に臨む表情は、観る者を強く感動させるものだと改めて感じました。人を感動させるものが、「芸術」だとすればスポーツはまさに芸術、スポーツの持つ力にたくさんの勇気をもたらしました。また、インタビューを観て、憧れのオリンピックに出場できたこと、家族や自分を支えてくれた人達への感謝の言葉を述べていたアスリートが、今大会でもとても多かったことが、印象に残りました。



7月末、「狭山台ふるさとまつり」がありました。狭山台地区自治会連合会と、まつり実行委員会が主催する夏のイベントで、20年以上前から続いています。今年は、本校のPTAやおやじの会の方々の模擬店を含めた、たくさんの出店があり賑わいでいました。また、新たな試みとして自治会所有の神輿を、希望した4年生以上の子供が担ぐという「神輿の練り歩き」の催しがありました。とても暑い中でしたが、中央公園野球グラウンドには、まつりを楽しむために集まった、大勢の人達の笑顔があふれていました。狭山台に続く素敵な地域行事でした。子供たちにとって、狭山台は“ふるさと”です。地域と豊かにかかわり、健やかに育つ中で、地域に親しみや愛着がもてる子供たちが育つ、狭山台小にしていけたらと思っています。

学習や運動、生活や行事にじっくり取り組める2学期です。78日間の学校生活で、一人一人のよさが輝き、子供たちが明るく笑顔で過ごせるよう、今学期も皆様と力を合わせて、取り組んでいきたいと思ひます。保護者・地域の皆様のご理解ご協力、よろしくお願ひします。

◆月行事予定の統一について

9月より、各学年だよりの行事予定掲載はなくなり、学校からの行事予定のひとつにまとめます。ご理解・ご協力をお願いします。

◆学校における働き方改革に係るご協力について

仕事と生活のバランスの実現をより一層目指し、これまで以上に元気な姿で子供たちに向き合い、効果的・効率的な教育活動が行えるよう、埼玉県教育委員会の依頼を受け、この取組を行います。

○9月2日(月)～9月8日(日)の期間において、教職員の定時退勤を推進します。勤務終了時刻は16時50分です。児童の安心安全に係る緊急性を伴うご連絡については、狭山市役所・狭山市教育委員会教育指導課にお電話ください。

狭山市役所 Tel 04-2953-1111

◆お知らせ

産休中の〇〇 〇〇 教諭が〇月〇日(〇)に無事に女の子を出産しました。おめでとうございます。

◆学校保健委員会

8月28日(水)に実施しました。講師を招いて、「いのちの授業～わたしたちが生まれたということ～」をテーマに講演していただきました。



◆第2回学校運営協議会

7月26日(金)に本年度第2回学校運営協議会が開催されました。委員と教職員で、「ふるさと狭山台」に愛着をもてる児童が育つ学校づくりに向けてできることについて考えました。地域とのつながりを強くし、児童が健やかに成長できる学校づくりを進めていきます。



9月の生活目標

あいさつや返事をしっかりしよう

夏季休業中の狭山台小学校

七夕飾り付け

PTAの方々にご協力いただき、8月1日(木)に人間川七夕祭りの短冊の飾り付けをしました。ありがとうございました。



教職員の研修

夏季休業中に、学力向上・特別支援教育・ICT・生徒指導・教育相談・体育実技伝達・小中一貫教育合同研修など、様々な内容の研修を行いました。2学期からの教育活動に生かしていきます。

